

9月、10月、11月の野球部活動記録

9月中旬に尾東大会がありました。結果は悔しい結果で終わってしまいましたが、それぞれの課題を見つけることのできた大会でした。

○公式戦の結果 (○⇒勝ち ×⇒負け)

9月14日 瀬戸 8対3 ⇒×

○練習試合対戦相手校

9月7日 小牧南高校

10月19日 旭野高校

9月23日 富田高校

10月25日 中部大第一高校

10月18日 津島高校

11月8日 明和高校

今シーズンの公式戦と練習試合がすべて終了し、オフシーズンに入っています。チームでは尾東大会後にミーティングを行い、「もう一度基礎を徹底しよう」という意見が挙がりました。この方針のもと、現在は日々の練習においてゴロ捕球のメニューを重点的に取り入れ、守備力の向上に取り組んでいます。また、選手同士が互いのプレーに対して積極的に意見を交わし、よりよいプレーを目指す姿勢も育まれています。

ここから冬練が始まります。次のシーズンに向け冬練では、野球の技術以外にも体力と忍耐力を鍛えて、試合で一勝でも多く勝てるよう頑張っていきましょう。冬練をみんなで乗り越えて**限界の一歩先を目指そう！**